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ご挨拶  

⽇頃よ り 、 「 た か く 則男」 の 区政活動に 対し 温か い ご ⽀援を 賜り 、 ⼼か ら 感謝申し 上

げ ま す。  

１０⽉１⽇よ り 消費税が １０％に 引き 上げ に なり ま し た 。  

今回初め て 、 消費税に 引き 上げ の 財源を 活⽤し 全世代型

の 社会保障が ⾏われま す。  

そ の 政策の ⼤き な柱は「 幼児教育の 無償化」 「 私⽴⾼校

の 授業料の 無償化」 「 ⾼等教育の 無償化」 で す。  

次の 時代を 担う の は⼦ど も で あ り ま す。 未来を 担う こ ど

も に 対し て 、 教育の 投資を する こ と こ そ 、 ⽇本が 将来成

⻑し て い く 上で の 最重

要施策と 考え て お り ま

す。  

今後と も 、 皆様か ら の

ご 指導ご 鞭撻を 賜り ま

すよ う 宜し く お 願い 申し 上げ ま す。  

1 学校給⾷費の無償化  

世⽥⾕区で は１０⽉１⽇よ り 、 区内⼩中学校で 給⾷費の 無償化が ⼤幅に 拡充する こ と

に なり ま し た 。  

⼩中学校の 給⾷費は⼩学⽣が 年間約５万円、 中学校が 約６万円で す。  

東京都２３区で 初め て 就学援助⾦の 拡充に よ り 、 年収約７６０万円以下の 世帯に つ い

て は無償化に なり ま す。  

2 がん検診受診率向上の取り 組み  

が ん 検診の 受診率向上の た め に オ プ ト ア ウ ト ⽅式を 決算特別委員会で 提案し ま し た 。  

オ プ ト ア ウ ト と は希望すれば特定健診と 同時に が ん 検診を 受け ら れる の で はなく 「 断

ら ない 限り 特定健診と 同時に が ん 検診を セ ッ ト で 受け ら れる よ う に す る 。 」 ⼿法で す 。

「 ど の が ん 検診を 受け る の か 、 で はなく ど

う し て も 受け た く ない 検診を 選ん で い た だ

く 」 ⼿法で あ り ま す。  

⾏動経済学の ナ ッ ジ 理論を 活⽤し 、 質問の

⼿法の 改善よ っ て 同意率を あ げ て い く ⼿法

で あ り ま す。  

東京都中央区で は平成１５年に 肺が ん 検診

受診率が ３１％で あ っ た も の が オ プ ト ア ウ ト ⽅式を 導⼊し た 平成１６年に は４１％と

１０％受診率が ア ッ プ し ま し た 。 世⽥⾕区で の オ プ ト ア ウ ト ⽅式の 導⼊を 提案し ま し

た 。  

 



3 台⾵１９号被害に おける 被害への対応に つ いて の緊急要望  

１０⽉１２⽇か ら １３⽇未明に か け て 、

東⽇本を 縦断し た 台⾵１９号に お い て は 、

記録的な⼤⾬と なり 、 東⽇本各地に 甚⼤

な被害を も た ら し ま し た 。  

世⽥⾕区内に お い て は 、 多摩川が 氾濫し 、

⽟川を はじ め 、 ⽟堤、 野⽑、 宇奈根など

で 道路冠⽔が 多発、 広い 範囲で 浸⽔。 こ

う し た 事態を 踏ま え 、 区議団と し て 早期

の 被害状況の 把握と と も に 、 復旧や浸⽔被害に 遭っ た 区⺠の ⽣活再建を 全⼒で ⽀援す

る と 共に 、 今後の 防災対策の 更なる 強化の 観点か ら １５⽇に ６点に わた り 緊急要望を

区⻑に 提出し ま し た 。  

 
 

4 郵政宿舎跡地及び会計検査院宿舎跡地の活⽤  

代沢３丁⽬の 郵政省宿舎跡地は約２３５０㎡、 せせら ぎ 公園・ 淡島阿川公園、 北沢川

緑道と ⼀体的な整備も 期待で き る 場所で あ り ま す。  

ま た 、 代沢１丁⽬の 会計検査院宿舎跡地は約６

３００㎡、 ⼩学校⼀校分に 相当する 広さ で 北沢

地域で は数少ない ⼤規模公有地で あ り ま す。  

こ の 敷地の ⼀部は現在事業中の 補助２６号線に

収⽤さ れる こ と に なっ て お り ま すが 、 補助２６

号線の 整備が 進む こ と に よ り 、 ⼟地活⽤の 幅も ⼤き く 広が る も の と 認識い た し ま す。  

郵政宿舎跡地、 会計検査院宿舎跡地と も 代沢地区で 数少ない 公有地で あ り 、 今後、 地

域で 不⾜し て い る 公園や保育園、 ⾼齢者・ 障が い 者施設など の 公共施設と し て 活⽤す

べ き と 考え 、 ⺠間売却で はなく 、 区と し て 積極的に 取得、 ま た 活⽤し て い く こ と を 区

に 求め ま し た 。  

5 池之上⼩学校改築に伴い旧北沢⼩学校を仮校舎と し て 移転

する 上での諸課題に ついて  

１、  通学路の 安全対策 

来年 4 ⽉か ら 池之上⼩学校の 児童は旧北沢⼩学校を 仮校舎と し て 通学する こ と に なり

ま すが 、 ⽗兄の ⽅々か ら はと に か く 通学路の 安全

の 確保を 強く 求め ら れて お り ま す。  

旧守⼭⼩、 旧北沢⼩の 下北沢⼩学校へ の 統合の 時

や、 花⾒堂⼩と 代沢⼩の 統合の 時に は、 多く の 通

学路⾒守り 誘導員の ⽅が 要所要所に ⽴っ て い た だ

き ま し た 。 今回の 移転の 際に も 、 児童の 通学時の

不安を 払拭すべ く 、 学校主事や⾒守り 誘導員の 配

置を 今ま で 以上に 充実さ せる こ と 、 ま た 、 防犯上の 危険な個所に は防犯カ メ ラ を 新規

に 設置する など ⼗分な対策を 進め る こ と を 求め ま し た 。  

２、  池之上⼩学校か ら の 指定校変更 

旧北沢⼩へ の 移転に 伴い 、 池之上⼩か ら 指定校変更を 希望する 児童で 多聞⼩や代沢⼩

など の 希望校が ⼀杯に なっ て し ま っ た 場合の 対応はど う する か 。 具体策と し て は、 旧

北沢⼩へ の 通学に 遠い 地域（例え ば代沢１丁⽬）か ら は多聞⼩へ の 指定校変更を 優先



的に 対応する と か 、 ま た 、 早い 時期で 内定通知を 出すこ と など も 必要で あ る と 提案い

た し ま し た 。  

３、  置き 勉に つ い て  

旧北沢⼩学校へ の 通学に 際し て は、 学習に ⽀障の ない 範囲で の 教材の 学校保管（置き

勉）や⽔筒の 持参など 、 学校運営上の ⼯夫を 学校と 協議し なが ら 推進する と の こ と で

あ り ま す。  

今の 課題を ク リ ア する 上で は、 教科書等を 収め る ロ ッ カ ー の 確保や紛失盗難を 防ぐ た

め の 取り 組みも 必要に なり 、 対応を 求め ま し た 。  

6 強⾵対策の要望書を国に届けま し た 。  

９⽉８⽇の 夜か ら ９⽉９⽇に か け て ⽇本に 上陸し

た 台⾵１５号は関東地⽅を 直撃し て 千葉県を 中⼼

に 停電等甚⼤な被害を も た ら し ま し た 。  

世⽥⾕区に お い て は、 ９⽇の 早朝に 世⽥⾕区⼤原

２丁⽬の 路上に お い て 、 通⾏⼈が 強⾵に 煽ら れ転

倒し 死亡する と い う 重⼤事故が 発⽣し ま し た 。  

死亡事故が 発⽣し た 場所は、 甲州街道か ら 代⽥橋の 商店街（商栄会）に 向か っ て ⼊っ

て く る ⾵が ⼤変強い 場所で あ り 、 以前か ら 地元の 住⺠を 悩ま せて お り ま し た 。  

今後、 強⾵に よ る 事故を 発⽣さ せる こ と の 無き よ う 太⽥元国⼟交通⼤⾂と 栗林都議、

松葉杉並区都議と 共に 国⼟交通省に 対応を 強く 要望い た し ま し た 。  


